



TEX LECOR: MOINS DE MOTO ET PLUS DE PEINTURE

Doit-on écrire "Tex Lecor" ou "Tex Lecorre" quand on traite du célèbre peintre-chanteur et animateur? S'il n'en tient qu'au principal intéressé, il privilégierait la seconde manière, celle qui identifie l'artiste-peintre, tandis que la première ("Lecor") est la plus usitée lorsqu'on parle de l'artiste sur scène ou devant une caméra.

De toute façon, Tex (Lecor et Lecorre!) aura

probablement quelques bonnes nouvelles à nous annoncer d'ici une quinzaine. Le sympathique barbu préfère toutefois garder sa langue pour l'instant, du moins jusqu'à ce que certaines promesses qu'on lui a faites soient tenues.

"Si je fais encore de la moto? répond-il en terminant. De moins en moins. Je crois que toute cette histoire de Tex-le-gars-de-bicyclette

est allée un peu trop loin. C'est rendu au point où lorsque je croise des gens dans la rue, on m'interroge davantage sur mon "Harley" que sur mes toiles ou ma carrière de chanteur-animateur. Je dois donc corriger mon tir et prendre mes distances des "deux-roues" pour un petit bout de temps."

R.P.B.